

1. Altmühlfranken-Rallye

am 3. September in Aha

Aha (red/mar). 50 Jahre AC Gunzenhausen sind eigentlich ein Grund zum Feiern. Allerdings hat der NAVC Ortsclub vorher noch eine Herausforderung zu meistern, denn die Vorstandschaft hat sich entschlossen, am 3. September einen Wertungslauf zur Deutschen Amateur-Rallye-Meisterschaft auszurichten, die 1. Altmühlfranken-Rallye.

Geboten wird eine kompakte Rallye mit zwei Wertungsprüfungen, die je zweimal durchfahren werden. WP 1 und 3 sind ein Rundkurs komplett auf Teer,

der bereits bei der METZ-Rallye von Michelle Moutin auf Peugeot 205 T16 und Walter Röhl auf dem Monnet Porsche 944 unter die Räder genommen wurde.

WP 2 und 4 werden zu je einem Drittel auf feinem Schotter, Beton und Teer gefahren. Das zentral gelegene Fahrerlager wird mit Werkstatt, Strom, Wasser und natürlich ausreichend Essen und Trinken bei der Städtereinigung ERNST in Aha eingerichtet.

Für die Zuschauer wird es ein Leitsystem geben. An den Zuschauerpunkten ist ebenfalls für das leibliche Wohl gesorgt. Mehr Zuschauer-Infos gibt es am Sams-



tag ab 10 Uhr am Rallye-Zentrum in Aha. Start ist um 11 Uhr durch Bürgermeister Karl-Heinz Fitz. Übrigens: Der mehrmalige Deutsche Meister Frederik Leykauf auf seinem HONDA Integra ist ebenfalls am Start.

Alle Infos zur Rallye gibt es auch auf www.acgunzenhausen.de.

Foto: privat

Wir sind auch Samstags für Sie da!

Wir sorgen für eine saubere Umwelt

Städtereinigung
ERNST

Rudolf Ernst GmbH & Co. KG

Aha 200 • 91710 Gunzenhausen • Telefon: (0 98 31) 80 06-0
Im Hermannshof 15 • 91595 Burgoberbach • Telefon: (0 98 05) 9 32 95-0

Containerdienst für: Bauschutt • Holz • Schrott • Kunststoff • Restmüll • Sondermüll


